

À F.O.-DGFiP, l'indépendance vis-à-vis des partis politiques, des organismes philosophiques ou religieux n'est pas un « slogan publicitaire », c'est une garantie de liberté et de solidarité, c'est notre ADN. Nous respectons les opinions de chacune et de chacun de nos adhérents et agissons dans l'intérêt exclusif des agents des Finances publiques.

Nous sommes un **syndicat réformiste**. Nous sommes favorables aux évolutions lorsque celles-ci s'inscrivent dans une démarche de progrès et de justice sociale. Nous combattons en revanche tout ce qui remet en cause notre **conception exigeante du service public**, patrimoine de ceux qui n'en n'ont pas.

Nous défendons la république sociale, la démocratie et la laïcité. Nous luttons contre toutes formes de discriminations. Pour nous, les principes de liberté, d'égalité et de fraternité ne sont pas que des mots, ils guident nos actions. Nous ne faisons ni corporatisme, ni clientélisme.

Nous faisons de l'exercice des missions et des conditions de travail des priorités parce que c'est primordial pour chaque agent. Leur santé, leur motivation, leur engagement, leur reconnaissance, c'est l'avenir de la DGFiP. Pour FO, les femmes et les hommes qui font vivre la DGFiP ne doivent plus être considérés comme un « coût » mais comme une richesse irremplaçable, le véritable capital de la DGFiP.

FO a toujours été le syndicat de la feuille de paye. La retraite étant le salaire continué, FO est donc aussi le syndicat de la défense des droits à retraite. C'est pour cela que nous revendiquons l'augmentation des salaires et des pensions pour préserver le pouvoir d'achat des actifs comme des retraités.

Les militants **F.O.-DGFiP** sont **près de vous, à votre écoute** pour vous aider et vous défendre. Nous pensons que l'individualisme ne résout pas les problèmes, seule la puissance du collectif peut protéger durablement, c'est cela la force de la solidarité. C'est cela la force du collectif. Ensemble nous sommes plus forts.

Choisir F.O.-DGFiP, c'est choisir un syndicat libre, actif et revendicatif qui s'engage à protéger vos droits et acquis, à respecter votre opinion et à combattre les injustices. Voter pour F.O.-DGFiP, c'est choisir un syndicat au service de toutes et tous sans exception ni exclusive.

### **INDÉPENDANCE**

Les salariés ont besoin d'être défendus et leurs droits protégés mais ils n'ont pas besoin de directeur de conscience.

Notre syndicat n'a pas d'autre ambition que de regrouper au sein d'un syndicat libre des femmes et des hommes libres.

C'est pourquoi nous ne donnons jamais de consignes de vote aux élections politiques ni pour ni contre y compris en refusant de tomber dans la facilité du politiquement correct dans des contextes pas toujours faciles à assumer.

#### **SOLIDARITÉ**

Si les intérêts des agents des finances publics constituent notre boussole, F.O.-DGFiP les défend en solidarité avec l'ensemble des salariés, actifs comme retraités.

C'est pourquoi le syndicat adhère à la confédération générale du travail FO ainsi qu'à ses unions départementales, participe à la défense de tous les agents de la fonction publique par l'intermédaire de la FGF-FO, 1ère organisation dans la fonction publique d'Etat et des agents du Ministère de l'économie et des finances au sein de notre fédération FO finances.

# **PROXIMITÉ**

F.O.-DGFiP ne tire ses positions que des débats de ses adhérents. C'est directement sur le terrain, dans chaque section, avec vous, que s'élaborent les revendications. C'est parce qu'ils sont comme vous, qu'ils travaillent à vos côtés dans les services, partout sur le territoire, qu'ils sont confrontés aux même difficultés, que les militants F.O.-DGFiP peuvent vous défendre, intervenir et vous représenter. Il n'y a pas de syndicalisme virtuel. C'est avec vous et pour vous qu'on se bat.

# **REPRÉSENTATIVITÉ**

La répartition par catégorie de nos adhérents est exactement la même que dans les effectifs de la DGFiP. Aucune catégorie n'y est exagérement ou insuffisamment représentée. En 2014, notre organisation a été la première des organisations représentatives de la DGFiP à porter à sa tête une Secrétaire Générale pendant huit ans.

En fait, comme à la DGFiP, **nos adhérents sont majoritairement des adhérentes** ce qui nous rend particulièrement attentifs aux problématiques d'égalité professionnelle.

#### **TRANSPARENCE**

Notre activité est financé à près de 95% par les cotisations de nos adhérents. Nous ne dépendons donc d'aucune source de financement extérieure.

C'est le gage de notre **indépendance financière** sans laquelle l'indépendance tout court n'aurait pas beaucoup de sens.

Conformément à la loi, nos **comptes** sont **certifiés** par un commissaire aux comptes et publiés sur le site des journaux officiels chaque année. Alors, oui, à F.O.-DGFiP, nous sommes fiers de notre liberté et de notre indépendance.

Cette liberté et cette indépendance nous évitent de nous trouver dans la position peu confortable de devoir contester des projets politiques émanant d'un gouvernement que nous aurions contribué à mettre en place en appelant à voter pour ceux qui le composent.

Cette liberté et cette indépendance, c'est aussi, pour ceux qui nous accordent leur confiance, la garantie d'un syndicat qui ne se positionne qu'en fonction de l'intérêt du collectif professionnel qu'il défend et de rien d'autre.

Cette liberté et cette indépendance, nous y sommes très attachés et c'est pour nous la marque du respect et de la confiance que nous témoignons à ceux qui s'engagent à nos côtés et qui nous soutiennent.

En votant et en faisant voter pour les listes FO aux élections professionnelles du 1<sup>er</sup> au 8 décembre, c'est pour cette liberté et cette indépendance que vous voterez.

VOUS VOTEREZ
POUR UN SYNDICAT
QUI RESTE UN SYNDICAT

VOUS VOTEREZ
POUR LA FORCE DU COLLECTIF
ET LE RESPECT DES INDIVIDUS



ÉLECTIONS 1° DÉCEMBRE PROFESSIONNELLES 8 2022

